

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTÈRE DE L'ÉLEVAGE, DES PÊCHES
ET DES INDUSTRIES ANIMALES

SECRÉTARIAT GENERAL

DIRECTION DU DÉVELOPPEMENT DES
PRODUCTIONS ET DES INDUSTRIES ANIMALES

COOPÉRATION CAMEROUN - BAD

PROJET DE DÉVELOPPEMENT DES CHAINES DE
VALEUR DE L'ÉLEVAGE ET DE LA PISCICULTURE
(PDCVEP)

N° 009 /C/MINEPIA/DDPIA/PDCVEP/CN/RAF/REFA



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF LIVESTOCK, FISHERIES
AND ANIMAL INDUSTRIES

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT FOR THE DEVELOPMENT OF
ANIMAL PRODUCTION AND INDUSTRIES

CAMEROON - ADB COOPERATION

LIVESTOCK AND FISH FARMING VALUE
CHAIN DEVELOPMENT PROJECT
(PDCVEP)

23 MAY 2025

COMMUNIQUE

Le Coordonnateur National du Projet de Développement des Chaînes de Valeur de l'Élevage et de la Pisciculture (PDCVEP) communique :

Il est rappelé aux jeunes diplômés de l'enseignement supérieur, sélectionné(e)s dans les différentes Structures pour l'incubation d'entreprises de la première cohorte dans le cadre dudit Projet, que leur accueil dans chacune des Structures et le démarrage de l'incubation sont fixés au lundi 2 juin 2025 à 7 heures 30 minutes précises. Passé un délai de 48 heures, les absent(e)s seront considéré(e)s comme démissionnaires et remplacé(e)s par ceux (celles) de la liste d'attente.

RELEASE

The National Coordinator of the Livestock and Fish Farming Value Chain Development Project (PDCVEP), announces that :

Young higher education graduates selected in the various Structures for business incubation of the first cohort within the framework of the said Project are reminded that **their reception in each of the Structures and the start of the incubation are set for Monday, June 2, 2025 at 7:30 a.m. sharp. After a period of 48 hours, those absent will be considered as having resigned and replaced by those on the waiting list.**



Dr Aboubakar Njoya
Directeur de Recherche

